

Die Autarkie, das heißt die wirtschaftliche Abschließung vom Auslande, so heftig sie im Vorjahre theoretisch bekämpft wurde, ist langsam, aber mit unheimlicher Konsequenz Wirklichkeit geworden.

Jetzt beginnt die entscheidende Aufgabe der nationalen Regierung

nach dem politischen auch den wirtschaftlichen Liberalismus zu brechen und eine neue Handelspolitik auf dem Grundsatz autonomer Kontingentierung einzuleiten.

Von brennender Aktualität

ist jetzt das neue Buch von

F E R D I N A N D F R I E D A U T A R K I E

Hier liegt ein bis ins Einzelne ausgearbeiteter Plan einer nationalen Wirtschaftsgestaltung vor, der dem Lebenswillen des deutschen Volkes gerecht wird und einen praktischen Weg zeigt.

Z

Kart. 3.40

Leinen 4.60

EUGEN DIEDERICH'S VERLAG IN JENA

Schneiden Sie die Anzeige aus und hängen Sie den Ausschnitt ins Fenster.